



Iglesia Cristiana Gracia y Amor

Sola Escritura, Sola Fe, Sola Gracia, Solo Cristo, Solo a Dios la Gloria

www.iglesiacristianagraciayamor.org

EL EVANGELIO DE LA GRACIA DE DIOS

Por el pastor Eugenio Line, capilla La Alborada, 5 de noviembre de 2017, Isaías 42

JESÚS ES EL SIERVO DE DIOS, quien nació en Belén. En Él encontramos la justicia que necesitamos; Él se ofreció como sacrificio, para remover nuestra culpa. Resultamos justos ante Dios. Jesucristo, el mismo Dios, se hizo hombre, y vino a los suyos, pero ellos no le creyeron al Santo de Israel.

Este pueblo prefiere hacerse un ídolo de madera y decir que ese es su dios. Así somos por naturaleza los seres humanos. Formamos el dios que queremos, a nuestra medida, y nos postramos ante él, en lugar de adorar a Dios. Nuestro corazón es especialista en hacer dioses.

El verdadero pueblo de Dios, a quién Él ha escogido por gracia, adora a Dios. Cristo ha pagado el precio por la reconciliación, y estas son las buenas nuevas. Cristo pagó en la cruz, para que seamos parte de esa Jerusalén espiritual. Pero no es por nuestras obras, sino por la voluntad del Señor.

